

Vereinsausflug vom 23. Juni 2019

Der Einladung des Vorstandes zum diesjährigen Vereinsausflug folgten 44 Mitglieder mit ihren Angehörigen. Das Ziel war das Freilichtmuseum Ballenberg. Mit einem bequemen Reise-Car von Ammann-Erlebnisreisen starteten wir bei traumhaftem Wetter pünktlich um 7.30 Uhr beim Seehalden-Parkplatz. Da um diese Zeit kaum Verkehr herrschte, erreichten wir unser Ziel bereits um 9.15 Uhr. Nach einer ausgiebigen Kaffee-Gipfeli Pause besammelten wir uns um 10.15 Uhr beim Eingang-Ost des Freilichtmuseums.

Auf einer Fläche von 66 Hektaren sind heute über 100 Objekte aus vergangenen Epochen zu sehen. Das 1978 eröffnete Freilichtmuseum startete mit 16 Objekten und bereits sieben Jahre später waren es deren 61. Die Organisation beschäftigt 45 Festangestellte und während der Hauptsaison 120 zusätzliche Helfer.

Mit drei kompetenten Führer/innen wurden wir bis 12.15 Uhr auf verschiedenen Routen durch die Anlage geführt. Wobei zu sagen ist, dass jedes einzelne Objekt ein Museum darstellt. Nach dem gemeinsamen Mittagessen auf der Terrasse des Gasthauses Bären blieb für einige Teilnehmer Zeit für einen gemütlichen Schwatz, andere wiederum sahen sich noch weitere interessante Häuser an und wie könnte es anders sein, begaben sich einige auf eine Shopping-Tour.

Um 16 Uhr hiess es dann Einsteigen und die Rückfahrt antreten. Diese führte uns wiederum über den Brünig nach Niederhasli. Wegen des stark aufkommenden Verkehrs verlängerte sich unsere Fahrzeit, so dass wir um 18 Uhr 30 beim Seehalden-Parkplatz ankamen.

Ein erlebnisreicher und gemütlicher Vereinsausflug hat damit seinen Abschluss gefunden. Es bleibt noch unserem Präsidenten Sepp Kempf und dem Vorstand ein herzliches Dankeschön für die perfekte Organisation auszusprechen. Hat doch gemäss einem Beschluss die Vereinskasse alle Kosten, ausser den Getränken beim Mittagessen übernommen.

Der Berichterstatter

Karl Steiner





